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令和 6 年 2 月定例教育委員会議事録  

 

１ 開催日時   令和 6 年 2 月 26 日（月）午後 1 時 30 分～3 時 00 分 

２ 開催場所   立科町人権センター 会議室 

３ 出席者     

委員     教育長職務代理    飯島 正茂 

       教育委員       池田 広 

       教育委員       久保井 智恵 

        教育委員       遠山 貴美枝 

 事務局    教育長        塩澤 勝巳 

        教育次長       羽場 雅敏 

        保育園長       山口 恵理 

        学校教育係長     山浦 順子 

           社会教育人権政策係長 伊藤 千織 

児童館係長       上原 知美 

        指導主事       中島 一彦 

 立科小学校長      金井 直樹 

        立科中学校長      山下 雅史 

４ 欠席者     なし   

５ 傍聴者     2 名                                       

６  議  題    議案第 17 号   後援依頼について 

報告事項    （１）教育長報告 

         （２）学校月例報告（別紙） 

         （３）高校前期選抜における立科中学校の志願状況 

について 

                  （４）令和６年度小中学校・保育園の学級編成等に 

                    ついて 

（５）指導主事報告 

                 （６）オレゴン市姉妹都市親善大使兼 ALT の紹介 

                  について 

               （７）その他諸報告 

 

そ の 他    （１）３月行事予定表 
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議  事 

１ 開  会   羽場次長、会議次第に基づき開会する 

２ あいさつ   塩澤教育長 

 

 塩澤教育長議長となり議事に入る。 

塩澤教育長  それでは最初に、議案第 17 号後援依頼について議題にしたいと思います。事 

務局より説明をお願いします。 

山浦係長   資料に沿って説明。 

後援依頼 3 件。 

１ 申請団体  「長野 大きな夢 子どもミュージカル」 

行事名   「長野 大きな夢 子どもミュージカル第 15 回公演」 

     2  申請団体   「キッズサーキット in 佐久実行委員会」 

       行事名   「キッズサーキット in 佐久 2024」 

     3  申請団体   「公益社団法人 佐久青年会議所」 

        行事名   「4 月公開例会 あそびから学ぶ大人のあり方」 

塩澤教育長  ご意見がありましたらお願いします。 

塩澤教育長  異議がないので承認とする。 

塩沢教育長  議案第 17 号につきましては以上とさせていただきまして、次に教育長報告に 

移らせていただきます。1 月の定例会以降の主なものについてご報告させていた 

だきます。 

塩澤教育長  資料に沿って説明。 

塩澤教育長  次に（３）高校前期選抜における立科中学校の志願状況について説明いたしま 

す。 

塩澤教育長  資料に沿って説明。 

今の 1 か月間の行事あるいは報告につきまして、委員さんの方からご意見ご質 

問ありましたらお願い致します。 

塩澤教育長  よろしいでしょうか。それでは次に令和６年度小中学校・保育園の学級編成等 

についてお願いします。 

塩澤教育長  現段階ですが、小学校は 1 年生から 6 年生まで 2 学級編成。内 1 年生、3 年生、 

5 年生は町独自の 30 人規模学級で、町費で先生を加配して 2 学級編成となりま 

す。中学校は 1 年生、2 年生が 1 学級、3 年生が 2 学級編成となります。保育園 

も確定ではありませんが、全体で 172 名、未満児が多く、保育士の確保について 

鋭意努力しております。学級編成等について委員さんの方からご意見ご質問あり 

ましたらお願い致します。 

池田委員   長聖の小学校による影響も多少はありますか。 

塩澤教育長  当町では直接の影響はありませんが、佐久市ではかなりの人数が行ったという



定例教育委員会議事録（R6/2/26） 

 

3 

 

ことです。 

久保井委員  中学校は１クラス減ることになりますが、先生の人数は大丈夫ですか。 

塩澤教育長  １クラス減ると先生が２人減ります。不足する教科が出てくるので、今年度は 

      町費で２名そこにお願いする予定です。一応教科は全員揃うことにはなりますが、

今後さらに減っていくともっと厳しくなるとは思っています。 

塩澤教育長  （４）令和６年度小中学校・保育園の学級編成等については以上とさせていただ

きます。 

 

以下個人情報が含まれるため、議事の内容についは非公開とする。 

塩澤教育長  報告事項（3）学校月例報告について説明を求める。  

   小学校長 資料に沿って説明 

  中学校長 資料に沿って説明 

塩澤教育長  報告事項（５）指導主事報告について説明を求める。 

中島指導主事 資料に沿って説明 

塩澤教育長  それでは学校の報告事項につきましては以上で終了とさせて頂きます。その他 

      はありますか。 

伊藤係長   ２月１８日（日）ふらばーるバレー大会を４年振りに開催することができまし

た。９分館から２２チーム参加があり大いに盛り上がりました。松並木ですが、

２月７日の大雪で倒木が２本あり、本数が１４８本から１４６本になりましたの

で県に届け出を行います。 

羽場次長   ３月定例議会教育委員会所管の一般質問について報告いたします。３人の議員

さんから５件の質問をいただいています。 

       1 件目 子育て支援策の充実について 

        2 件目 子育て支援サービスの教育行政について 

        3 件目 大谷翔平選手寄贈のグローブについて 

       4 件目 町の子育て支援施設の充実について 

       5 件目 子どもたちと地域社会の繋がりを深めることについて 

       答弁については、町長、教育長、教育次長が行う予定です。 

塩澤教育長  これで議事を終了します。 

羽場次長   それでは慎重審議誠にありがとうございました。以上を持ちまして 2 月の定例 

教育委員会を閉じたいと思います。 

 

決定事項   次回 3 月の定例教育委員会を 27 日（水）午後 1 時 30 分～（予定）とする。 

 


